

ハーティ
ハーティ



...カーバーダイー
...リュシカスマッシュ

...マックストロ
思ふねじ

リュシカは私達が
飛ばす回収した
はず!



が、ハカラカ!!

リュシカ：想像以上だ

地球人の作った人形カクヨウジン：あり
検査官を倒すそばかな想あめ
保たれていた……
それにも、

利用するには
十分だな

生体反応もなく
全盛期の1000分の一から
たちうが、あれどもあの力

ケルトの奴は
どこに行った?

ああ、地下の
宝駆場に閉じ込められ
る複数人の所だ

スマッシュ
パーティ

不足の反重力リーフは
イクリオラのお前の力でも
破壊するることは出来ぬよ

ああ、あれを
使っていったら何を
するつもり?!

えぐことお前にば
関係ねえだろこっちはなんな筋
すかたぬに来んじわねえんだ!!

この體、覚えたねえのトよ
オレのいたテツ組織、サエナ、は
あえ下に潜とれだ

今までの恨み、この肉体で
たゞ涙うめくせんもじうせ

おかげでオレ達は
こんな凶境の地で下ごう生活
だ!!



…んじょ…

相手で原始的だ

肉体だけは極上だ

作戦まだ
時間はあ方から

ゆうりやわわせ
もうやせ

どれ、腹内はどうな
具合だ？

…エイフにほもーん
やされへ格好をさせん
からなをだせ

んこがらへー
スタイルのモード
しゃべる

ハニ…サの部分が
見えただせ、ベーティー

ええいせ…

ああやんこさんなの
想像外じやない!!
ぐぐりよ…

三三ならオレのも
すんなり入るだろ

スヤイまるじ
深水たなこりめ…

うう…





ほら、観察用のカメラも
お前のいがらしひまを奪はなく
早速おやじよ／日ひろよ：

時間まで、やがて
バーバー!!

ああこのままじゃ、
本当にゼラにやがれちがう

腹内に、
あやめなみゆ

ああこら

ああかへ

バーバー

はう

はう





これを悪用しようと
する力連中が動けば
必ずあなたを迷惑する
思へーインクムに
魔羅四つをねー

これにしても、ダメかあん
ああ、こホイドミの経験
寧ろのついた木みたばに

これを聞こえられなかつたらよ
ホントに下品ね、あなた！

最
低

バーディーについて

思えば…初めてヒロのアニメを観られるように
なってチャンネルを合わせたのが“バーディー”でした。
そもそもメジャーな作品だ、なのに加え、戦う
女のコ大好き、ココなのが(笑)。観られた時の感動は
この上ないものでしたが、何より思ったのは“やは
ヒロのアニメはスゴイ”と。ハルヒでもその
ナリティーは何かと話題になりましたが、このアニメの
出来もハンパなくスゴかったですね。動き回るバーディーに
加え、適度なバイオレンス描写もとてもいい感じ
です。

第一期では原作の方にはあまり触れず、
バーディーがスーパー娘として浮かれていた
活躍をするのだけれど、個人的にはこれで正解
だたと思います。とにかくバーディーがカッコ
良くて、すぐに惚けたくなりました。声優の
千葉紗子の声がまたヨイのです。見事にハマって
ますね。今ではもうサエフ節炸裂で、あれを
見ろ限界 最初から彼女に決まっていた
思えません。二期では原作のティストが劇、
バーディーの人間臭い所も出て来て、オリジナリティ近い感じ。
ですが、動きもバイオレンスも小出しやつぱりしていたので
これはこれで良いかも…。

マニアについて

時期は一期と二期の間にくらいですね
テーマだけやはり、どうエロくするか…
バーディーのコストで、動き易さを最優先に考えて
あるので、露出が多く、ボディライン多く、クリ出しが
非常にエロッ。でも、アニメを見ていっても不思議な
くらいエロさを感じさせないのです。これでバーディーの
男っぽい性格をあらだらうけど、何よりゆうき先生の
女子キャラにあまり色気がないで言うのには大きいか
と…。そこで、エロマンガらしく、考チデザインを変えて
このコストのエロさを強調すべく努力をしました。
あと、途中ゼットくんのことは忘れます。中から
炎死に呼びかけていたんだろ？けど、ウザイだけなの
で…(笑)



奥付

発行 太陽出版株式会社
発行日 21年 3月21日

著 神無月外人な(武装女神)



武

壯

文

神

